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坂 会長

残念ながら先日大阪で震災が 

発生してしまいました。今日 

のところ地区から義援金の要 

請はございませんが、要請が 

きたら皆さんにお願いしたい 

と思います。私達もいつ何時 

地震が起こるかわかりませんので、日頃からの

心掛けが必要かと思っております。本日はクラ

ブ協議会を行います。各委員長さんから本年度

の業績を発表して頂きますが、年初に各委員長

さんが掲げた目標を、私のわがままばかりで、

中々ご自身の思いが伝わらなかったと思います

が、今日は寛大なお気持ちで聞いて頂けたらと

思います。いよいよ来週の月曜日、国際大会が

始まりまして、私と久世パストガバナー、星野

パスト会長、林パスト会長、熊木パスト会長と

参加して参ります。そういった都合で最終例会

を２８日木曜に変更させて頂いておりますので、

宜しくお願い致します。 

「徳永会員より東欧旅行のお土産のチョコレー 

 トの絵柄についての説明と旅行記のお話」 

 

 

 

 

 

 

 

 

「米山奨学生アンさんより箱根旅 

行のお土産の饅頭についての説 

明と米山梅吉記念館訪問のお話」 

 

入江幹事  

・本日の臨時理事会にて２名の入会承認を得ました。

西村芳高様、八上俊樹様（7/3入会式予定） 

 本日より 1週間異議申し立てが無ければ正式に入

会となります。 

・ＪＴＢの篠井さんが会社の都合上、退会となりま 

した。どこかお知り合いの旅行社の方がおられま 

したら、ご紹介をお願い致します。 

 

 

 

 

 

・次年度（入江年度）初例会 7月３日（火）大宮サ 

ンパレスにて。１８：００点鐘。セレモニー後、 

懇親会（食事・アルコール出ます） 

甲斐淳史会員 

ＭＳ埼玉の大島会員の後任です。宜しくお願い 

致します。 

 

 

 

川西ゴルフ同好会会長 

先日の坂年度第 4回ゴルフコンペ 

人数が少なかったですが、楽しく 

出来ました。坂会長、大枚有難う 

ございました。（参加者 10名） 

優勝：坂庭会員、準優勝：南会員、 

３位：川西会員、ブービー賞：坂会長 

星野ロータリーの友地区代表委員  
今年 1年ロータリーの友地区代表委 

員として地区に出向しまして、先日 

本年度最後の会合を終えました。毎 

号、隅から隅まで熟読した上で、感 

想文を書いて提出するのがお仕事で 

した。皆さんも是非ロータリーの友、代表委員

についてご理解を頂けると良いと思います。ま

た、6 月号に当クラブがお世話をした米山学友の

董くんの記事が投稿されています。何故か倉持

会員も一緒に写真に写っています。ご覧下さい。 

勝野委員長 

会員総数：５６名 出席対象者：５３名 

出席者数：３７名 出 席 率：６９.81％ 

前々例会修正出席率：７８.4％ 

（順不同）齊藤会員

○甲斐様、入会おめでとうございます。よろし

くお願いします。・・・・・・・ 坂   仁視会長 

○徳永パスト、お土産話ありがとうございまし 

た。・・・・・・・・・・・・・ 坂 仁視会長 

 

 

 

  2018年 6月 19日(火)第 1558回 入会式、クラブ協議会(2017-18年度を振り返って) 

 

 

 
 

 

［創立］昭和 62年 3月 3日    ［例会］毎週火曜日 18:30～19:30     ［会場］大宮サンパレス   

 会長テーマ 「クラブを見詰め直そう」   



 
 

○最終クラブ協議会よろしくお願いします。 

・・・・・・・・・・・・・・・坂  仁視会長 

○理事会ありがとうございました。本日クラブ 

協議会と最終例会お願いします。 

・・・・・・・・・・・・・・ 入江信仁幹事 

○本日入会致します甲斐と申します。宜しく 

お願い申し上げます。・・・・・甲斐淳史会員 

○今朝、関西営業所の所長よりクレームが入り

地震でそちらの様子はどうですかぐらいの連絡

を寄越しても良いんじゃない。大宮営業所の人

間は冷たいね。そんなことがあって全員で反省

しました。・・・・・・・・・・岩渕孝男会員 

○次年度理事役員会お疲れ様でした！ 

・・・・・・・・・・・・・・ 堀越太志会員 

○入江年度理事会ご苦労様でした。22日から 

29日までカナダ国際大会に行って来ます。 

・・・・・・・・・・・・・・ 林 正憲会員 

○クラブ協議会、宜しくお願いします。 

・・・・・・・・・・・・・・ 山本英一会員 

○クラブ協議会おつかれ様です。 

阿由葉晃市会員、守屋 実会員、伊藤龍之心会員 

○昨日、地区の本年度最終役員合同会議が終了 

しました。一年間「ロータリーの友」地区代 

表委員として出向させていただきました。ご 

協力ありがとうございました。・星野時夫会員 

○皆様、おつかれ様です。・・・・柏木英太会員 

○坂年度あと 2 回しかなくなってしまい残念で

す。・・・・・・・・・・・・・ 樋口領治会員 

○坂年度も今回入れて 2 回に成りました。会長

始め役員の皆様有難う御座居ました。 

・・・・・・・・・・・・・・品川喜久郎会員 

○大島会員おつかれ様でした。甲斐会員よろし

くお願いします。・・・・・・・ 齊藤健一会員 

○坂会長、入江幹事他役員の皆様一年間お疲れ 

様でした。・・・・・・・・・・ 町田宏遠会員 

○甲斐さん入会おめでとうございます。最後の 

仕事（オリエンテーション）がんばりました。 

・・・・・・・・・・・・・・南 慎一郎会員 

○甲斐さん、入会おめでとうございます。よろ 

しくお願い致します。・・・・・小沼岳司会員 

○甲斐淳史さん、入会おめでとうございます。 

・・・・・・・・・・・・・・ 川㟢彦一会員 

○甲斐さん、入会おめでとうございます。楽し 

く仲良くやりましょう！・・・ 切敷健一会員 

○甲斐さん、ご入会おめでとうございます。こ 

れからロータリーを楽しみましょう。 

・・・・・・・・・・・・・・ 星沢義隆会員 

○坂年度最終クラブ協議会、おつかれ様でした。 

甲斐さん入会おめでとうございます。 

・・・・・・・・徳永誠三会員、勝野由行会員 

 

 

 

 

 

○現在、本店を北浦和に引っ越ししており、出

席がおくれてしまい、申し訳ございません。 

・・・・・・・・・・・・・・ 雨海賢一会員 

○がんばれ日本！目指せ勝点３・ 石川力哉会員 

○雨の日に、ゆっくりと 1 人コーヒーをのむの

もいいか！天気にはさからはない。 

・・・・・・・・・・・・・・ 須永茂男会員 

○暑いです。体調にお気をつけ下さい。 

・・・・・・・・・・・・・・・ 村田拓郎会員 

○ゴルフコンペ参加のみな様、おつかれさまで

した。And ありがとうございました。次年度

もよろしくお願いいたします。・川西英章会員 

○先日は坂年度第４回ゴルフコンペにご参加頂 

きありがとうございました。次回、入江年度 

も引き続きよろしくお願い致します。 

・・・・・・・・・・・・・・ 山田善信会員 

○緑がまぶしいですね。・・・・・ 柴田 功会員 

○ももが 3ケ取れました。みずみずしくおいし 

かったです。・・・・・・・・・ 泉 英明会員 

○先日、住まいのお世話をしたオーストラリア 

の選手がワールドカップに出ていました。 

・・・・・・・・・・・・・・ 御畑博司会員 

○6 月 21 日より国際大会トロントへ行ってき

ます。・・・・・・・・・・・・久世晴雅会員 

○ゴルフコンペ大変お世話になりました。皆様 

のおかげで優勝する事が出来ました。すみま 

せん！・・・・・・・・・・・ 坂庭広樹会員 

○群馬、千葉、大阪と連日続く地震が気になり 

ます。・・・・・・・・・・・・松山哲則会員 

○仕事柄、老人ホームに出入りしておりますが、 

ご高齢の方、非常に元気です。人生 100年時 

代！常に若々しく、明るく、元気でいきまし 

ょう。・・・・・・・・・・・・佐野 巖会員 

○梅雨本番です。庭の雑草が刈っても刈っても 

伸びてきます。芝生が完全になくなってしま 

いました。・・・・・・・・・・東山 大会員 
 

本日のスマイル合計： 

      ４６,０００円 

本年度スマイル累計： 

１,５９１,０００円 
 

スマイル報告：齊藤会員→ 

 

例会終了後、 

＜クラブ協議会（2017-18年度を振り返って）＞ 

 各委員長、小委員長より事業報告 

 

来週はいよいよ坂年度最終例会です。 

一年間ご協力ありがとうございました！ 
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